
Informationen in leichter Sprache 

Was ist die Bücherei? 

Ein Raum voller Medien. 

 

Wo finde ich die Bücherei?  

Mann · heimer Str. 67 in 6 87 23 Ofters · heim 

Im 1. und 2. Stock 

 

Sie gehen durch das Tor. Links finden Sie den Aufzug. Oder Sie gehen gerade · aus. 

 

Links finden Sie die Treppe. Der Eingang ist oben. 

  



Informationen in leichter Sprache 

Wo finde ich die Bücherei im Internet?  

https://www.oftersheim.de/kultur-und-freizeit/buecherei/ 

 

Wann ist offen?  

Montag 10 - 12 Uhr 14-18 Uhr 

Mittwoch 10 - 12 Uhr 14-18 Uhr 

Donnerstag  10 - 12 Uhr 14-18 Uhr 

Freitag  10 - 15 Uhr 

 

Was kann man in der Bücherei machen? 

Bücher anschauen 

Lesen 

Kopieren 

Sachen aus  · leihen 

Die Sachen heißen Medien. 

 

 

Was ist aus  · leihen? 

Sie brauchen einen Ausweis. 

Dann können Sie Medien mitnehmen. 

Sie bringen die Medien zurück. 

Sie können andere Medien mitnehmen. 

 

 

Wie bekomme ich den Bücherei · ausweis?  

Sie kommen in die Bücherei. 

Sie bringen Ihren Personal · ausweis mit. 

Sie erhalten einen Bücherei · ausweis. 

 

 

  

https://www.oftersheim.de/kultur-und-freizeit/buecherei/
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Was kostet der Ausweis?  

  Für Erwachsene 10 Euro für ein Jahr Für Erwachsene ab 60 Jahre und Ermäßigte 5 Euro für ein Jahr 

       

   

 

  

 

Für Kinder   

Für Jugendliche  

 

Wann muss ich die Medien zurückbringen?  

Bücher  ...................................................  4 Wochen 

Neue Bücher ...........................................  2 Wochen 

Tonies und DVDs  ...................................  1 Woche 

Spiele, elektronische Spiele  ...................  2 Wochen 

Comics und Zeitschriften  .......................  2 Wochen  

 

Sie brauchen mehr Zeit?  

Sie sagen uns Bescheid.  

Telefon: 0 62 02  59 71 55 

E · Mail: buecherei@oftersheim.de 

Im Internet: In Ihrem Online · Konto 

 https://bibliotheken.komm.one/oftersheim/Mein-Konto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sonst: An der Theke 

  

mailto:buecherei@oftersheim.de
https://bibliotheken.komm.one/oftersheim/Mein-Konto
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Sie bringen die Medien zu spät zurück 

Sie bezahlen Gebühren.   

Jede Woche 1 Euro für jedes Medium.  

 

Wie finden Sie Medien? 

Sie schauen in der Bücherei nach. 

 

Sie haben das Medium nicht gefunden? 

Sie schauen im Online · Katalog nach.  

Das ist eine Seite im Internet.  

Ein Computer steht bereit. 

 

Sie finden das Medium nicht im Katalog? 

Sie fragen uns. 

Wir helfen weiter. Wir freuen uns auf Sie! 

 

 

 

 

 

Dieses Medium wurde auf leichte Sprache geprüft von:  

 

      

 

 


